



Wir sind nur Gast auf Erden

Beitrag

Dass das Sterben zum Leben gehört, lässt sich nicht ausblenden. Dass dieser Aspekt mehr Bewusstsein und eine positivere Assoziation erhält, dafür sorgen die Mitwirkenden der Veranstaltung mit dem Titel „Wir sind nur Gast auf Erden“ am Samstag, den 18. November um 19 Uhr im Pfarrzentrum St. Severin.

Aus seinem Alltag erzählt Dr. Christian Stöberl, der an der Kreisklinik Bad Reichenhall für die Hospiz- und Palliativversorgung zuständig ist. Rosi und Hans Fürmann aus Teisendorf begleiten in Trauerfällen pietätvoll mit individuell und persönlich gestalteten Drucksachen, wie Sterbebilder und Todesanzeigen. Die Gemeindereferentin im Pfarrverband Ainring, Birgit Weber, trägt Gedanken aus dem theologischen Bereich bei.

Die musikalische Gestaltung obliegt dem Dreiwinkl-Gsang und dem Harfenduo Hans Auer-Veronika Schoosleitner. Verbindende Worte spricht Maria Auer.
Der Eintritt ist frei, Spenden sind erbeten.

Foto: RoHa Thek Fürmann- Text: Brigitte Janoschka



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Mitterfelden